
 

 

 

 

 

 

信息工程学院党政联席会议纪要 

（2019 年 第 3期） 

3月12日下午，张宏鸣副院长在216会议室主持召开了2019

年第 3次党政联席会议。纪要如下： 

一、审议学院《首届校友论坛活动方案》 

会议审议并原则通过了《学院首届校友论坛活动方案》。 

会议认为，学院建院以来，培养了大批信息人才，部分优

秀校友已成长为行业佼佼者。在学院建院 20 周年之际，举办学

院首届校友论坛，为学院发展注入新力量，为优秀校友搭建交

流平台，具有重要意义。 

会议要求，学院首届校友论坛领导小组要认真谋划，论坛

主题要根据实际邀请校友情况进行调整，并将方案落实、落细，

确保把论坛办好。 

汇报：党青  列席：陈可 

二、通报 2018年度民主生活会座谈会征集意见 



会议通报了 2018年度民主生活会座谈会征集意见情况。 

会议认为，学院师生热心关注学院发展，积极为学院建言

献策，本次征集意见涉及教育教学、学科建设、人才培养、综

合治理、学生管理、党建工作等多个方面。 

会议要求，学院领导班子成员要高度重视，认真研读，对

分管工作涉及的意见作出回复，对合理化意见逐条提出整改措

施,要立行立改。 

汇报：党青 

三、研究实验室学生用椅补充采购相关事宜 

会议听取了关于实验室用椅现状及补充采购情况的汇报。 

会议同意将部分椅子从一层南、二层南实验室调配到一层

中、二层中，然后采用续标方式购置 140 把迪欧布网面椅子，

补充到一层南、二层南实验室，费用从实验室建设费中列支。 

会议要求，学院货物与服务采购领导小组要把好质量关，

严格按照程序采购。 

汇报：刘桂玲 

四、研究学院办公楼大厅半开放区简装事宜 

会议听取了关于学院办公楼大厅半开放区简装改造实施方

案的汇报。会议认为，将办公楼大厅进行简装改造，为教师提

供开放、共享、舒适的软环境，利于教师开展小型研讨、团队

开展学术交流等活动。 

会议研究同意将办公楼大厅进行简装改造，费用从教学公

务费中列支。 

会议要求，简装设计要确保“环保、节约、实用”。 



五、研究学院房屋资源调整相关工作 

会议听取了关于学院房屋资源调整的汇报。原则同意将团

队用房、研究生用房全部放到副楼，将职工之家调整到副 103。 

汇报：刘桂玲 

六、其他事项 

1.通报 2018 年绩效奖励津贴分配情况 

2018 年绩效奖励津贴分配办法按照 2018 年教代会审定文

件执行，人均奖按照 6000元执行，分值单价按照 5000 元执行，

与 2017年保持不变，测算结果显示，差距适中。 

2.通报招生宣传奖励分配情况 

学校为鼓励各单位进行招生宣传，吸引优质生源，对招生

宣传工作开展较好的单位给予奖励，颁发了奖状，发放了奖金。

我院奖金额度为 2.5万元。发放范围为参加招生宣传工作人员，

分配原则为专款专用，按实际贡献大小进行分配。 

 

 

 

 

参会领导：党  青 张宏鸣 胡少军 刘桂玲 

固定列席：韩  宏 耿耀君 赵建邦 杨  沛   

缺    席：无 

请    假：翟  立  景  旭 

会议记录：尹秀珍 


